

# 第1回わくわく広場 「おいでよ！わくわく広場」



自己紹介ゲームをする予定でしたが、本日は1組の参加だったので、ゆっくり育児についてお話をしました。日頃の小さな疑問や思い、不安など何でも話しました。子育て支援課の橋本先生もおいでくださり、楽しい会話がはずみました！

「日頃の思いをざっくばらんに話して楽しい時間を過ごせました。」と最高の笑顔がこぼれました。

いろいろな玩具に興味津々！何でも触って舐めて確かめています。



大好きな砂遊び！今日はおもいきり砂の感触を楽しみました！



型抜きに興味津々！

☆わくわく広場！甲南保育園の園庭でいっぱい遊びました。  
今年度最初の支援事業で、井原市子育て支援センター（甲南保育園内）の園開放「わくわく広場」を開催しました。体調不良のためのキャンセルが多く当日は1組の参加でした。そのため、参加のお子さんの発達に合わせてリズム遊びをしたりペープサートを見たり園庭で砂遊びをしたりしました。保育者と1対1でじっくりと育児のことやいろいろな話ことができました。保護者の方は、楽しい時間が過ごせたと笑顔で帰られました。体調に気を付けて、皆さんも是非遊びに来てくださいね！お待ちしております。